



Agrégation en EPS, licence libre de psychologie, DEA en STAPS, Georges HONORÉ a été enseignant (sciences humaines, histoire et sociologie, écrits des concours, football) puis Doyen de l'UFR STAPS à l'Université Blaise Pascal de Clermont Ferrand, vice-Président National de la Conférence des Directeurs d'UFR STAPS.

Entraîneur en CFA, puis Entraîneur adjoint en L1, Directeur de centre de Formation. Il a été aussi Directeur de Centre Fédéral de Préformation, Pôle espoirs Football de la FFF, Entraîneur de CFA2, et Co-Entraîneur de l'Équipe de France Universitaire de Football (Championnat du monde à Pékin). Il a été observateur "scout" pour clubs professionnels. Vice-Président de Ligue Régionale d'Auvergne de Football et Président de Commission Technique Régionale. Membre et Président de nombreux jurys de certification en relation avec le football et les métiers du sport.

Il est titulaire du DES (Diplôme d'Entraîneur Supérieur) et du diplôme d'Entraîneur Formateur (UEFA Elite Youth A Diploma).

Inspecteur d'Académie, Inspecteur Pédagogique Régional en EPS, Correspondant Territorial de l'Ecole Supérieure de l'Education Nationale en Rectorat, membre de jurys "Capeps et Agrégation EPS", il a participé à la rédaction d'ouvrages collectifs sur l'Education Physique et Sportive et l'activité Football. Il a été consultant pour le cinéma (film sur le football) et la radio (chroniques).

Président d'Honneur de la Commission Fédérale du Football Scolaire et Universitaire à la FFF et Vice-Président de l'Association des Chercheurs Francophones en Football (ACFF).

Conseiller Éducation Formation du Clermont Football 63.